

Fuente: El Salvador

Fecha: 26 de Julio de 2010

Título: Inauguran semana nacional de la lactancia materna

Link: http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota_completa.asp?idCat=6364&idArt=5001660

Inauguran semana nacional de la lactancia materna

Las autoridades de salud pretenden crear un banco de leche materna en el hospital Bloom para las madres de familia que no les fluya el alimento



EL ministerio de salud sostiene que alimentar a los bebés hasta los dos años de edad con leche materna es la mejor opción que tienen las madres de familia. FOTO / edh

Yamileth Cáceres/ Liseth Alas

Lunes, 26 de Julio de 2010

Las autoridades del Ministerio de Salud, de la Secretaría de Inclusión de la Presidencia y representantes de la Unicef inauguraron hoy la Semana Nacional de la Lactancia Materna denominada: "Lactancia Materna, cumpliendo los 10 pasos".

El representante de Unicef, José Lima destacó que la leche materna es "ideal para alimentar a los menores hasta los dos años de edad", pues asegura que estimula el sistema inmunológico y previene de enfermedades como las diarreas y las neumonías.

La ministra de Salud, María Isabel Rodríguez manifestó que el personal de la cartera de Estado que recién ha dado a luz cuenta con una hora "para darle pecho a su pequeño", durante la jornada laboral.

La iniciativa fue promovida por la Primera dama de la República y Secretaria de Inclusión, Vanda Pignato, quien instó a las autoridades del resto de entidades de gobierno a que se incorporen al proyecto de Salud.

Rodríguez, por su parte, indicó que tienen previsto la creación de un banco de leche, el cual se instalará en primera instancia en el Hospital de Niños Benjamín Bloom.

La finalidad del proyecto es para permitir a las madres de familia que no les fluye leche materna que puedan adquirirla en el lugar.

